



El Campus e-MTA, la UIB y La Delegación del CSIC en las Illes Balears celebran el Día Internacional del agua en la Universitat de les Illes Balears.

La jornada constó de un seminario y la exposición "La esfera del agua", producida por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y Aqualogy en el marco del Año internacional de la cooperación en la esfera del Agua 2013.

Seminario

Fecha: viernes, 22 de marzo de 2013.

Hora: 11 h.

Lugar: Sala de grados B del edificio Gaspar Melchor de Jovellanos, campus universitario, Carretera de Valldemossa, km 7.5, Palma.

Exposición

Fecha: del 19 al 27 de marzo de 2013.

Lugar: Vestíbulo del Edificio Gaspar Melchor de Jovellanos.

El [Campus Euromediterráneo del Turismo y el agua](#), Campus e-MTA (UIB, CSIC, Universitat de Girona, *Institut Català de Recerca de l'aigua*), y la delegación del CSIC en las Islas Baleares organizaron un seminario y una exposición en la Universidad de las Islas Baleares con motivo de la celebración del Día Internacional del agua. Colaboraron también en esta Jornada la ICTS [SOCIB](#) (Sistema de Observación Costera de las Islas Baleares) y [EMAYA](#), empresa municipal del Ayuntamiento de Palma para la gestión del Agua.

El seminario contó con las intervenciones del señor Alfredo Barón, miembro de la Dirección General de Recursos Hídricos del Govern Balear; el doctor Manel Poch, coordinador científico del Campus e-MTA; el doctor Joaquin Tintoré, director de la ICTS SOCIB; y el doctor Gabriel Oliver, profesor del Departamento de Ciencias Matemáticas e Informática de la UIB.

La inauguración de la jornada fue a cargo del señor Salvador Padrosa, director general de Recursos Hídricos, el señor Andreu Garau, presidente de EMAYA, y el doctor Victor Cerdà, vicerrector de Política Científica e Innovación de la UIB.

La exposición fue una combinación de la exposición "[La esfera del agua](#)", producida por el CSIC y Aqualogy, y de paneles con información relativa al Campus e-MTA y a la gestión de la agua que realiza la empresa EMAYA. La exposición permaneció en el vestíbulo del edificio Gaspar Melchor de Jovellanos del campus de la UIB hasta el 27 de marzo. En colaboración con el [DemoLab](#), se realizaron visitas guiadas a más de 100 estudiantes de secundaria y bachillerato de distintos IES Mallorca.



